

La télévision



La télévision est un média de masse qui permet la diffusion et la réception d'images animées, généralement accompagnées de son.

La transmission des programmes télévisés peut s'effectuer par câble ou par ondes radioélectriques.

En 1926 à Londres, John Logie Baird a inventé la télévision. On se sert maintenant de la télévision pour passer le temps et s'informer. La télévision a beaucoup évolué : en télévision mince, en télévision HD, en télévision plasmas et finalement en télévision 3D. De nos jours, la télévision est moderne et divertissante, auparavant elle était petite et cubique.

la télévision est l'un des principaux médias d'information avec la radio et les journaux. Elle permet aussi de se distraire avec des programmes de divertissement. Pour pouvoir accéder à différentes options de la télévision (chaînes, menu...), on utilise une télécommande.

Les avantages de la télévision :

- Cela peut être éducatif. et mis à jour sur ce qui se passe dans le monde.
- Il existe des canaux qui aident à s'améliorer en interne
- motiver les gens pour chasser les rêves.
- se sentir moins seul.
- La télévision peut aider à élargir l'esprit .

- La télévision donne aux gens le sentiment d'appartenir à un groupe social.
- Les émissions de télévision font que les souvenirs soient partagés de l'enfance quand on se souvient des émissions vues.
- Peut avoir des avantages pour la santé: faire de l'exercice en regardant la télévision, profiter des paysages et de la nature lorsque vous ne pouvez pas quitter la maison, etc.
- Cela encourage la créativité. Pour ceux qui aiment les histoires, la télévision est un excellent moyen de nourrir ce côté.

Les Inconvénients de la télévision :

- Il y a beaucoup de contenu inapproprié et qu'ils peuvent également avoir des effets négatifs sur les enfants et les adultes impressionnables
- Regarder trop de télévision n'est pas toujours bon pour la santé.
- La télévision nous rend antisociaux remplacer la famille et les amis.
- C'est une perte de temps.
- Avec des centaines de chaînes disponibles, les téléspectateurs peuvent passer des heures à parcourir les chaînes pour essayer de trouver quelque chose qui en vaut la peine.
- Certains personnes prennent la télévision trop au sérieux et souffrir d'émotions négatives avec ce qu'ils voient à la télévision, même si ce qu'ils ont en face est de la fiction.
- La télévision peut montrer de mauvais exemples
- La télévision veut le consumérisme les publicités veulent juste que les gens consomment quoi qu'il arrive.
- De nombreuses émissions de télévision sont superficielles et cela rend les gens superficiels.
- La télévision peut ruiner vos relations. Si vous regardez la télévision au lieu de communiquer avec votre proche, c'est un problème.